



LA AUTOSUFICIENCIA ALIMENTARIA ES NECESARIA PARA CONTENER INPC: AMLO

El presidente aseveró que la baja inflacionaria se debe a la política energética y apoyo de empresario

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que la autosuficiencia alimentaria es un elemento básico para contener la inflación en México. Esto luego de que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) una disminución en el encarecimiento de los precios.

Desde Palacio Nacional, AMLO compartió que del 8.1% de inflación registrado por Inegi para la primera quincena de noviembre, solo 0.3 puntos porcentuales corresponden a los precios de los energéticos. Señaló que eso es así porque el cambio de política energética ha ayudado mucho debido a que ya hay un control en la producción de gasolina.

“¿Qué hubiese pasado si acababan con Pemex? ¿Qué hubiese pasado si acababan con la Comisión Federal de Electricidad? Este juez que les da amparo a Iberdrola, Gómez Ferro, y los senadores, y los diputados que votaron en contra de la Comisión Federal de Electricidad y a favor de Iberdrola, y todavía se molestan cuando se les dice que son traidores a la patria”, dijo el mandatario nacional.

En contraste, López Obrador men-

cionó que nuevamente lo que más ha afectado en el tema inflacionario es el tema de los alimentos, pues en este caso 3.9 puntos porcentuales del alza quincenal fueron a causa de los productos necesarios para la alimentación básica de los mexicanos. Pese a ello, reconoció que esta cifra ya bajó, pues la anterior quincena había significado 4.2 punto porcentuales.

AMLO reconoció que parte de esto se debió al apoyo de algunos productores industriales y comerciantes para que la canasta básica de 24 productos se mantenga por debajo de los mil 38 pesos. En tanto, reiteró que su gobierno tomó la decisión de que a partir del siguiente mes se entregarán fertilizantes gratuitos a 2 millones de pequeños productores de todo el país para contar con más productos agropecuarios.

Finalmente, el presidente dijo que así como fue importante lograr la autosuficiencia energética, también es necesario lograrla en materia alimentaria para combatir la inflación. Como ejemplo puso a Estados Unidos y argumentó que en la última medición dicho país tuvo una inflación de 7.7% de los cuales solo 2.6 puntos porcentuales eran a causa de los alimentos debido a que ellos tienen una mayor producción de estos y fabrican sus fertilizantes. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica
COMUNICACIÓN Y POLÍTICA

12

25/11/2022

LEGISLATIVO



El primer mandatario destacó que beneficiará a 2 millones de pequeños productores del país con fertilizantes gratuitos. Cuartoscuro.